



Fuente Imagen: <https://www.planeta.com/world-food-day/es>

## No dejar a NADIE atrás

El año 2024 nos encuentra con las consecuencias de una pandemia, conflictos armados, el calentamiento del clima que no cesa, subida de precios, desigualdades y tensiones internacionales. De acuerdo a la OMS, todo está afectando la seguridad alimentaria mundial.

Necesitamos construir un mundo sostenible donde todos, en todas partes, tengan acceso regular a suficientes alimentos nutritivos.

Nadie debería quedarse atrás.

Negar el progreso a algunos significa limitar el progreso de todos. Construyamos un mundo más sostenible con una buena alimentación para todos.

¡Mira y comparte el vídeo promocional del Día Mundial de la Alimentación y únete al llamamiento a la acción! <https://www.fao.org/world-food-day/es>

## Día mundial de la Alimentación desde AELFA-IF

La labor de la **investigación** y de los y las **logopedas** es crucial para contribuir a mejorar la calidad de vida y de comunicación de las personas con parálisis cerebral.

Desde AELFA-IF nos unimos a la acción y la investigación para construir **oportunidades de alimentación, comunicación, salud y calidad de vida para todas las personas en todos los entornos.**